

いただきます、をシェアしよう。

セトル伊都 食堂だより

Vol.5 2014年12月発行
セトル伊都編集部
年々イベントが増えています(笑)



仮装して楽しんじゃおう！ハロウィンパーティを開催♪

おや？帰宅してセトルの階段を登っている途中、いつも静かな廊下から誰かがはしゃぐ声が聞こえる。声だけじゃない、楽しそうなビートと音楽…なんだろうと階段を登り終えたところで、それ違ったのはとんがり帽子と黒マントの…魔女！？そうだ、今日は10月31日。ハロウインの日だ！

セトル伊都4階ラウンジに暗幕を貼って、学生主催で行われたハロウインパーティ！DJブース、パフォーマンスステージ、フェイスペイントコーナーまである本格的なパーティ。まわりを見渡せばゾンビ、パンダ、有名ゲームのキャラクター達など、みんな思い思いの仮装をして楽しんでいるではありませんか！ステージでは九大のアカペラサークル“ハモ Q”のライブで盛り上がりはピークに。ラウンジには100名近い学生が集まりました。ジュースとお菓子をふるまいながら、にぎやかな夜は続くでした。



フェイスペイント
体験中！



ゲームから
飛び出してきた？

今年も晴れました♪
新入生歓迎BBQ



スポーツの秋！
ボーリング大会



みんな大好き
朝食ブュッフェ





1万人が糸島でゴールイン、第一回福岡マラソン開催！

セトル伊都の耳よりウワサ話

11月9日に開催されました！

福岡から糸島へ、2つの都市を結ぶ「福岡マラソン」。待望の第一回目が、約1万2千人のランナーたちが福岡市天神のど真ん中から、美しい海や山を感じながら糸島の名所「桜井二見ヶ浦」を目指して激走。都会から自然へと次々に変化していく風景はランナー達を飽きさせることはありません。5倍の倍率を突破してランナーとして参加した九大生もいたようです。

マラソン当日は降っていた雨も上がり、8時18分に天神をスタート！コースの一部には九州大学伊都キャンパスの門前通りも含まれており、キャンパス前には応援に駆け付けた学生や近所の方々、ランナー達で大賑わいとなりました。

**九州大学伊都キャンパス前
ランナーも応援隊も興奮！**



えっ！パーティルームにフットサルコートも？ セトル伊都新館プランと元気くらぶリニューアル新情報！

2016年春竣工予定のセトル伊都新館には、入居者用の中庭やパーティルームがあるとのウワサ！どれくらいの広さでどんな設備なのでしょうか？お隣の元気くらぶには、屋内フットサルコートも新設されるとか…新たな情報は追って公開します、乞うご期待♪

セトルにサンタさんがやって来た！？ レストランに届いた謎のクリスマスプレゼント！



12月25日、レストランの朝食スタッフが発見した謎の大きな包み。まさか、セトル伊都にサンタさんがやって来た！？期待を膨らませながら開けてみると…なんとそれは、朝食に役立つ“アレ”だったとのウワサ！年明け、パンの日にお披露目されるかも…？

つれづれ まかよひ帳

食堂スタッフによるコラム



学生さんには、お腹いっぱい食べて
行ってほしいですね

中山 重子

「しかったね」とお話ができる、とても嬉しく思います。

夕食時はいつもご飯の仕込みやサラダ、片付けなどを担当しています。洗い場がレストランの入り口に近いので、ご飯を食べに来た学生さんたちには、なるべく声をかけるようにしています。それと、今年からレストランにテレビが設置されたので、私がテレビのスイッチを入れる時はどんな番組がみなさん喜んでもらえるかを考えて、チャンネルを決めるようにしています。学生さんの様子を見ていると、クイズ番組が好きな方が多いような気がしますね。さすが九大生です！

セトル伊都是ご飯とお味噌汁はおかわり自由ですし、学生のみなさんにはお腹いっぱい食べて、のびのびと毎日を過ごしてほしいと思います。またレストランで会いましょう～！

編集部のひとコマ



年忘れ芋煮会の当日。
まさかの風邪っぴきで参加できず(涙)
みなさま、体調管理にはくれぐれも
ご用心くださいませ。
おもち食べたかった…とほほ。

